
 
 
 
 
 
 
 

第 1590 回例会 

平成 21 年 10 月 19 日(月) 
12：30～ 海南商工会議所 4Ｆ 

 

１．開会点鐘       

２．ロータリーソング  「我らの生業」 

３．出席報告 

会員総数 67 名 出席者数 45 名 

  出席率 68.18％ 前回修正出席率 78.78％ 

 

４．会長スピーチ     会長 花畑 重靖君 

みなさんこんにちは。社

会奉仕委員会での道路清

掃の奉仕活動に出席して

頂きまして皆さんありが

とうございます。 
本日は後ほど、会員増強

と 35 周年記念事業につい

ての I.D.M 報告をお願い

しています。会員増強につ

いての資格ある会員候補

者のなかに、現在専門職務・事業主・企業幹部、また

は管理職についているか、これらの職を引退した人。 
本年は 12 月 7 日が年次総会となっています。クラ

ブ細則第３条第１節によると「理事および役員の選挙

については、理事および役員を選挙すべき年次総会の

１ヶ月前の例会において、指名委員会を設置しなけれ

ばならない」となっています。当クラブの慣例に従い

理事会メンバーをもって指名委員会とさせて頂いて

よろしいでしょうか。皆さんにお諮りします。ありが

とうございました。 

 

５．幹事報告         幹事 寺下 卓君 
○例会臨時変更のお知らせ 
和歌山南 RC 

10 月 23 日(金)→10 月 22 日(木) 18：30～ 
ダイワロイネットホテル和歌山 4F 

ガバナー公式訪問 和歌山城南 RC との合同例会 
11 月 6 日(金)→11 月 6 日(金) 12：30～ 

ルミエール華月殿  
（例会場の都合のため） 

和歌山東 RC 
11 月 5 日(木)→11 月 3 日(火・祝) 18：30～ 

ダイワロイネットホテル和歌山 
橋本紀ノ川 RC 

11 月 24 日(火)→11 月 21 日(土)  
粉河ふるさとセンターＩＭ4 組 

６．委員会報告 
○社会奉仕委員会     委員長 山名 正一君 

10 月 17 日に

は、社会奉仕活

動で街の美化

清掃活動に多

数ご参加いた

だき、ありがと

うございまし

た。途中、雨が

降るなか、沢山

のゴミや空き缶、ペットボトルなど拾っていただきま

した。ご参加いただいた会員皆様、本当にご苦労様で

した。 
○出席委員会       副委員長 楠部 賢計君 
年間スケジュール（2009-2010 年度） 

担当月 担当者 
10 月 楠部 賢計 
11 月 嶌村 佳郎 
12 月 山野  明 
1 月 大沢 祥宏 
2 月 桑添  剛 
3 月 塩崎 博司 
4 月 楠部 賢計 
5 月 嶌村 佳郎 
6 月 山野  明 

 御協力お願い致します。 
 

７．ＩＤＭ報告 
テーマ 

１）会員増強について 

２）35 周年記念事業の提案 
 今回の I.D.M は各委員会を中心に熱心に意見交

換していただきました。 
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○１組 
１）8 月 28 日増強委員会を開いており、前年度か

らの申し送りを含め、十数名のリスト用意、推

薦人をお願い 各組のリーダーにお渡しする。

新たに数名の候補を得る。 
２）お世話になっている奥様、旦那様への贈りも

のを記念品にしてはとの事で決まりました。 
○２組 

１）長峰農協 肩書きのついた人に行ってもらう。

山田利 上田さん 尾崎本店 谷口さん。 
２）式典部 親睦を中心にやる予定 夫婦でやる 

ゲスト 思案中 ゴルフはやらない 
   事業 写真入の名簿 帽子 CD 収録 予算

について説明あり 
○３組 
１）候補者リストについて、面識者中心に会員連携

して海南東ロータリーのよさをアピールして入

会をすすめる。 
２）記念事業実行委員会の企画案に従い、協力して

活動していきます。 
○４組 
１）例会に誘ってはどうですか。趣味の会に先に誘

う、女性を探して欲しい等。 
２）料理 アトラクション 受付（出迎え）各テー

ブルのお世話 記念品 
○５組 
１）人数があるのであまり 
２）５のつく年は盛大にやる必要はないのでは。江

戸村などは 写真付き名簿 帽子 同好会に

トロフィー 週報収録 
○６組 
１）事前に頂いた資料の中の候補者について親しい

人がいらしたら話をしていただきたいというこ

とでディスカッションしました。 
２）台湾の彰化東南 RC とフィリピンのマンダウェ

イイースト RC に招待状を出す必要があるので

はないかとの意見がございました。 
彰化東南 RC については、13 周年の招待をいた

だき、当クラブからも出席しております。 
 
８．閉会点鐘 

 
次回例会 第 1591 回例会 21 年 10 月 26 日(月) 

      海南商工会議所 ４F 12：30～ 
ゲスト卓話 海南市長 神出 政巳様 

 
 
 
 
 

奥村匡敏君  娘の結婚祝いをいただき有難うござ

います。花畑会長さんには忙しい中来

ていただき有難うございます。 
中西秀文君  クラブからのお見舞いありがとうご

ざいました。女房も無事退院して家で

静養しています。 
岩井克次君  約 2 年ぶりのゴルフクロス会コンペ

宇恵さん、ありがとうございました。 
上中嗣郎君  昨日はごくろうさまでした。 
山名正一君  17 日には社会奉仕活動において街の

美化清掃活動にご参加いただいた会

員皆様ご苦労様でした。 
又、昨日はクロス 50 周年記念ゴルフ

コンペ、楽しく廻らせていただきまし

た。ありがとうございました。 
木地義和君  久しぶりにゴルフクロス 50 周年記念

へ参加しました。 
 
 
 
 
 
 
ロータリーの女性会員とその歩み 

 
全世界で、ロータリークラブへ女性の入会が認めら

れた 1989 年規定審議会は、ロータリーの歴史上で重

要な分岐点となりました。  
「代表議員の皆さんに忘れな

いでいただきたいのは、1905
年と 1989 年はまるで別世界

であるということです。従っ

て、ロータリーは移り行く世

界に足並みを揃えるべきだと

考えます」と訴えたのは、後

の 2000－01 年度に国際ロー

タリー（ＲＩ）会長に就任したフランク J. デブリン

氏です。  
決定の背景には、ロータリー世界で男女を問わず多

くの人々がロータリークラブで女性の入会を認めよ

うと数十年に渡り活動してきたこと。また、前回まで

の審議会で着実に賛同者を集めてきたことがありま

した。そしてこの決定は大きな反響を呼びました。翌

1990 年には女性のロータリアンの数が 2 万人以上に

跳ね上がったほどです。その審議会から 20 年経った

今、2009 年のロータリーには 18 万 8,000 人近くの女

性ロータリアン活動し、63 人が地区ガバナーに就任

しています。ＲＩ理事やロータリー財団管理委員とい

った高い指導役としても、女性の活躍が見られるよう

になりました。  
ロータリーにおける女性会員の変遷は、ＲＩウェブサ

イトからご覧ください。 
http://www.rotary.org/ja/MediaAndNews/News/Pag
es/091001_news_history.aspx 
 
 
 

ロータリー財団元管理委員、キャロライン・ジョーンズ氏の

話題を「RVM：ロータリアン・ビデオ・マガジン」第 4巻第 3

号のビデオでご覧いただけます。 

会報・ＩＴ委員会    委員長：岩井 克次  副委員長：上野山 雅也  委員：岸 友子、金川 龍一、大谷 徹、三木 正博


